



Ehrenamtliches Vorstandsmitglied gesucht

Sie interessieren sich für Industriekultur in Winterthur und möchten sich ehrenamtlich bei einem kleinen Verein im Vorstand dafür einsetzen und aktiv mit anpacken. Vielleicht haben Sie sogar noch einen Marketing-Hintergrund. Dann würden wir Sie gerne kennen lernen.

Wir suchen zur Stärkung des Winterthurer Industriekultur-Vereins **inbahn** ein ehrenamtliches Vorstandsmitglied. Sie sind zusammen mit dem Vorstandspräsidenten und den beiden anderen Vorstandsmitgliedern für die strategische Ausrichtung des Vereins zuständig. Ihnen ist die Teilnahme an jährlich vier bis sechs Vorstandssitzungen jeweils am Donnerstagmorgen in Winterthur sowie an der Generalversammlung möglich.

Zusätzlich engagieren Sie sich je nach Interesse bei weiteren Projekten, beispielsweise der besseren Vermarktung des Angebots oder bei der Organisation von Events. Die Vorstandsarbeit wird mit einer kleinen Spesenpauschale abgegolten.

Gerne dürfen Sie eine öffentliche Nagli-Führung (jeweils am 1. Samstag des Monats um 11 Uhr) gratis besuchen. Regula Sieber freut sich zudem über Ihren Anruf oder Ihr Email. Donnerstags 052 202 77 39 oder info@inbahn.ch.

inbahn, der Verein für Industrie- und Bahnkultur, setzt sich in Winterthur für die Vermittlung von Industriekultur ein. Der Verein organisiert den Schaubetrieb in der Schweizerischen Nagelfabrik AG und bietet zudem Führungen im Kesselhaus der einstigen Seidenfabrik, im alten Lokdepot und im Sulzerareal an. Zudem macht er Industriekultur vor Ort sichtbar, beispielsweise mit dem Industrie-Veloweg, der 20 historische industrielle Hotspots der Stadt Winterthur verbindet. Mehr Infos unter www.industriekultur-winterthur.ch.